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SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA 

EDUCAÇÃO – CONSELHO DO FUNDEB 
 

Aos vinte e três dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, na sala de reuniões do Conselho 
Estadual do FUNDEB, localizada na Rua dos Funcionários, 1323, Curitiba – Paraná , às treze e 
trinta horas em primeira convocação e devido a insuficiência de quórum, às quatorze horas em 
segunda convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estão presentes, 
conforme lista de presença em anexo os (as) seguintes Conselheiros (as):, Antonio Marcos 
Rodrigues Gonçalves ( Titular – CNTE ) Edilson Aparecido de Paula ( Suplente – CNTE ) 
Evandro Guilherme Alves ( Titular – Poder Executivo Estadual ) Emerson Mitsui Karasawa ( 
Titular – AMP ) Urçula Carina Zanon ( Titular – FEPAMEF ) Fatima Natalina Bof ( Titular – 
FEPAMEF ) Judith Maria Burin Sendtko ( Titular – UNDIME ) Katia Vania de Lima 
Wagner ( Titular – SEED ) Maurem Johnsson Kremer ( Titular – AMP ). O Presidente 
Antonio Marcos Rodrigues Gonçalves faz a abertura da reunião, dá as boas vindas a todos lê a 
pauta do dia: 1 – Informes , 2 – Análise de contas FUNDEB – Janeiro - 2015,  3  – Assuntos 
Gerais.  Em seguida solicita que a Conselheira Urçula Carina Zanon faça a leitura da ata anterior, 
feita a leitura, com as devidas adequações a mesma é aprovada e assinada. Dando seguimento a 
Conselheira Judith Maria Burin Sendtko informa de sua saída deste Conselho devido a mudança 
na diretoria da entidade que representa ( UNDIME ). Agradece a todos, diz que aproveitou muito 
a oportunidade dada a ela de participar das reuniões e que está a disposição caso este conselho 
precise de seus trabalhos. Em seguida o Presidente Antonio Marcos Rodrigues Gonçalves, 
agradece a ela em nome de todos os conselheiros por sua presença em todas as reuniões e 
também se coloca disposição. Neste mesmo assunto o Presidente Antonio Marcos Rodrigues 
Gonçalves informa que não haverá discussão sobre o item 2 da pauta, Análise de contas 
FUNDEB – Janeiro – 2015, devido a falta de informações para elaboração do relatório.  Até esta 
data não houve publicação das informações por parte da Secretaria da Fazenda. Fica acordado 
que será encaminhado um ofício para a Secretaria da Fazenda com cópia para a Secretaria de 
Estado da Educação, solicitando informações quanto a previsão de data para a publicação das 
informações. Terminados os assuntos, inicia-se o item 3 – Outros assuntos. Após ampla discussão 
sobre o item FOLHA DE PAGAMENTO, fica acordado que será encaminhado um ofício a 
Secretaria de Estado da Educação, solicitando um relatório com informações quanto a ao 
pagamento da folha e suas respectivas fontes. Continuando nesse assunto, este Conselho recorda 
que em 2010 recebeu um login e senha para acesso destas informações e que será repassado a 
todos os conselheiros via correio eletrônico. Terminados todos os assuntos o presidente Antonio 
Marcos Rodrigues Gonçalves pergunta se algum conselheiro tem mais alguma colocação, não 
havendo, é encerrada a reunião, lembrando que a próxima reunião será dia quinze de maio de 
2015. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva deste 
Conselho, lavrei a presente ata, após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais 
presentes. 


